

Hans Gloor 1932 – 2015



Alt-Kaminfegermeister

Wir sagen von Herzen Danke für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater und Grossvater.

Vielen Dank für die gelebte Freundschaft beim Besuch der Abdankungsfeier.
Wir sagen Danke für das Dabei-sein, auf dem Friedhof, in der Kirche und im Hirschen.
Vielen Dank für die Trost spendenden Worte – ob mündlich oder schriftlich.
Wir sagen auch Danke für die schönen Blumen und die zahlreichen Geldspenden.
Ein Händedruck, ein Schulterklopfen oder eine Umarmung hilft und tut gut und gibt Kraft, Mut und Hoffnung – Ihr habt uns viel davon gegeben.

Ein besonderer Dank geht auch an das Alterswohnheim in Regensdorf, wo Hans jede Woche von Montag bis Donnerstag sein Mittagessen – verbunden mit zwei Spaziergängen – eingenommen hat.

Und wir danken vor allem auch Frau Pfarrerin Gisella Matti für die einfache aber stimmungsvolle Urnenbeisetzung und die einfühlsamen Abschiedsworte in der reformierten Kirche Regensdorf.

Hans ...

Und immer sind da die Spuren deines Lebens,
Gedanken und Augenblicke.
Sie werden uns immer an dich erinnern
und uns glücklich und traurig machen
und dich nie vergessen lassen.

... wir vergessen Dich nicht

Richard & Elke Gloor mit Reena
Felix & Sandra Gloor mit Pascal
Christian Gloor